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第２２５９例会 報告（2018・8・31）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長の時間
４．幹事報告

５．食 事
６．委員会報告
７．会員増強について 会員組織委員会
８．点 鐘

正田会長◆会長の時間
３０ ＲＣ今から約 年前に若い会員達で勉強のため、東京

へメークアップしたことを思い出して、 日(水)に今２９
年度の委員長さん等 名で、プライベートで東京 例１３ ＲＣ
会に出席して参りました。例会前に北の丸公園内の月桂
樹二世を見学し、例会後は横浜鶴見の総持寺にある米山
梅吉翁の墓参をして参りました。中でも、東京ＲＣの例
会では学ぶ事が多く、今後の我がクラブの例会で活かさ
れて行く事と確信しております。

また、偶然にも、本日例会場の会長席に、米山梅吉の
著作『新隠居論』の案内が置いてありました。私も社長
職を娘に譲り会長になり、クラブの中でも若くない立場
になり、丁度この本を取り寄せようと思っていた所で、
本当に驚きました。それでは会長報告を申し上げます。
１． 日 日 の納涼家族会では、クラブ運営委員会さん２６ ( )

はじめ多くの会員のご協力により、盛大に開催する事
が出来ました。改めてお礼を申し上げます。また、抽
選会で多額の募金が集まりました。寄贈先等につきま
しては、理事会で審議して決定する予定です。

浦野幹事◆幹事報告
◇次週 月 日(金)は地区補助金贈呈式例会です。９ ７
◇明後日の日曜日、上高地バスツアーに参加される方は

朝 時 分にプリオパレス集合です。最低気温 ℃４ ４５ １０
。 。も想定されます 雨具と簡単な防寒着をご用意下さい

◇納涼家族会では多くの方からご芳志を頂きました。
田中都志子会員より水饅頭、家住慧路会員より葡萄、
阿左美博会員よりワインをご寄付頂きました。

（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやまvol.221が配信されました。
◇ 月の は 月と同様 ドル 円です。９ ロータリーレート ８ １ １１２
◇下記のものが届いております
・米山梅吉記念館より｢館報2018年秋号｣､｢秋季例祭のご案
内及び賛助会員･100円募金のお願い｣､｢米山梅吉ものが

(生誕150年･記念館創立50周年記念事業)たり出版のご案内｣
・桐生市マーチングフェスティバル開催のご案内
・群馬商工会連合会より講演会のご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生赤城ＲＣ 9/11(休)､9/18､9/25(休)
桐生ＲＣ 9/10､9/17(休)､9/24(休) 他６ＲＣより

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/1 桐生赤城ＲＣ 8/7､8/21

桐生南ＲＣ 7/25､8/1､8/8､8/22
１０１３キロカロリー◆食事メニュー

コールスローサラダ、チキン南蛮、白飯、
カレースープ、モロヘイヤとしらす和え

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６３ １１ １１

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６３ ５０
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ２ ８２.５４
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者 名)８８.８９ ７

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

会員増強よろしくお願いします 東郷 君､栗原君(学)

東郷学君､卓話よろしくお願いします 乾君､髙森君
月の最後の日が例会日､何となく嬉しくありませんか？８

ひと月中ロータリーづけみたいで 正田君
納涼会の関係の皆様､ご苦労様でした 金子君
納涼会ではお世話になりました 前原君､新木君
とても楽しい納涼会でした 鳥嶋君､越塚君
納涼会お世話になりました｡ヘソ踊り･抽選会･フラダンスの

斎藤君３本柱で楽しませて頂きました｡有難うございました
藤本君納涼会欠席申し訳ありません｡忘年会頑張ります

東京ＲＣへ に行き大変勉強になりました 向田君メーク
家住君､中里君上高地ハイキングではお世話になります

上高地参加の皆さん楽しみましょう 江原君
上高地楽しみです 井本君
日本体操協会「月面パワハラ宙返り」で着地なるか 野田君
今日は野菜の日です｡いっぱい食べましょう 青山君
宇都宮支店又介護甲子園 位に選ばれました 浦野君３０
腹芸とは？ 田﨑君
毎日笑顔で頑張るゾ！ 新島君

中里拠金委員◇ロータリー財団
会員増強よろしくお願いします 前原君､栗原君
本日会員増強について東郷学様お願いします 浦野君
若い委員長さん達と過ごした一日｡私の方が勉強にな
りました｡ありがとうございました 正田君
東京 では大変お世話になりました 家住君クラブメーク
納涼会ではお世話になりました 新木君
とても楽しい納涼会でした 鳥嶋君､越塚君



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

忘年会頑張ります 藤本君
上高地よろしくお願いします 青山君､中里君
上高地楽しみです 井本君
平成最後の｢夏｣です｡皆様は如何お過ごしでしたか 野田君
今日で 月も終わりですね｡毎日が早い、汗！ 新島君８

田﨑君６９何と読む？７３年間のヒロシマ･ナガサキのこと
石戸米山奨学担当◇米山奨学

会員増強よろしくお願いします 前原君､栗原君
学君よろしく 根本君
米山梅吉翁の墓参をしてきました 正田君
納涼会皆様お疲れ様でした 浦野君
納涼会ご協力ありがとうございました 園田君
納涼会ではお世話になりました 新木君家住君､
とても楽しい納涼会でした 鳥嶋君
忘年会頑張ります 藤本君
上高地よろしくお願いします 中里君
上高地楽しみです 井本君
来週は「療育センターきぼう」でお待ちしております 野田君
暑くて体調いまひとつです 青山君
もう 月が終わり 月に｡年を重ねると ヶ月 年がとて８ ９ １ １
も速く感じます 斎藤君
子供達も２学期が始まり安心｡勉強頑張れ！ 新島君
オキナワを忘れるな？ 田﨑君

会 員 増 強 に つ い て

会員組織委員長

前原榮一君

ロータリーの友８月号に、特集「会
員増強の可能性」が掲載されていました。その中で会員
増強の カ条が載っていましたので、ご紹介します。１０
１．クラブの長所を全てリストにする。
２．入会候補者のリストを管理する。
３．クラブの強みを知る （クラブの歴史と多様性）。
４．会員増強をクラブの最優先事項にする。
５．行く先々でロータリーについて話す。
６．会員の責任をリストにする （同時に利点も強調）。
７．ゴールはないことを認識する （増強の継続）。
８．入会式をお祝いする （セレモニー化する等）。
９．粘り強く
１０．精力的に（クラブの活動を活気あるものにする）

これらの事を念頭において、創立 年には百名の高５０
い目標を掲げて会員増強に努めて頂きたいと思います。

会員増強担当

東 郷 学君

「会員増強に因んで」

今年度、前原委員長のもと、会員増強を私と同級生で
もあります栗原秀一君と担当させて頂きます。

皆様のお手元に、スライドでご覧頂く内容を配布して
ありますので、ご参照ください。

先ず、会員増強の定義は「元気なクラブづくり」が目
的になっています。

また、我が 地区は、 年 年に地区戦２８４０ ２０１７ ～２０２０
略計画を謳っております。これは 年に 地区を２０００ ２５６０

、分割して日本で最も新しい地区として 地区が誕生し２８４０
年には 周年を迎えます。またその時は日本のロ２０２０ ２０

《次例会予告》
９月１４日(金) 新会員卓話 清水重昭君
９月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

ータリーの生誕 周年でもあります。この戦略計画の１００
中の１つに 『早期に地区の会員数 名（女性会員、 ２５４０
２００ ２５４０名）を達成しましょう』を掲げています。この
名という数字は地区分割時の会員数で、この会員数に戻
そうという事です。また女性会員 名は全体の約８％２００
に当たる人数になるそうです。

また、正田会長が掲げた会員増強の数値は、忘年家族
、 。会迄に 名 年度末には 名の純増を目指しております６ １２

それでは、クラブの現状についてお話しします。入会
年数と年齢の分布図をご覧頂いて分かる様に、バランス
よく分布しております。また、右の円グラフの年齢構成

もバランスがと（４０歳以下･５０歳代・６０歳代・７０歳以上）
れています。現在の当クラブ会員数は 名、内女性会６３

９ １４ ８員 名ですので、女性会員の比率も ％と地区目標の
％をクリヤしております。

７ １ ６１ ・桐生地区内クラブでは、 月 日現在、桐生ＲＣ 名
南ＲＣ 名 西ＲＣ 名 赤城ＲＣ 名で、初めて西ク３７ ・ ６３ ・ ４５
ラブが会員数で桐生ＲＣを上回りました。

次の折れ線グラフは当クラブの創立時から現在までの
会員数の推移を表しています。地区戦略計画が目標とす
る 年時の当クラブの会員数は 名で、正田会長が２０００ ７２
掲げた増強後の人数もこの数字と類似します。

今年度の会員組織委員会の方針は、単年度で終わらず
継続的な取組をする事。またメンター制を導入する事で
す。これは退会防止にも繋がり、メンターの方に新会員
の指南役として相談にのったりアドバイスを行う等、早
くロータリーライフを楽しんで頂くよう導くものです。

それで皆様にお願いですが、会員候補者のリストの更
新にご協力頂きたいと思います。増強活動グループを編
成させて頂きました、これからの時間はグループ毎に分
かれて協議して頂き、グループリーダーは協議の結果を
例会後にご報告下さい。宜しくお願い致します。

東京ＲＣプライベートメークアップツアー報告

月 日(水)正田年度の委員長さんを中心に、正田８ ２９
会長はじめ 名で勉強のため、帝国ホテルを例会場と１３
する東京ＲＣへメークアップをして参りました。

東京ＲＣ会員数は 名で、この日も 名以上の３３６ ２００
会員さん及び他クラブから多くのビジターがいらして
いました。例会の進行やビジターを迎える体制など、
とても充実していて、渡されたビジターカードには着

、 、席するテーブルの番号が記載されており 着席すると
皆さんとても親しみを込めて話し掛けて下さり、流石
日本一のクラブだと大変参考になりました。

また例会前には北の
丸公園内の月桂樹二世
を観賞し、例会後は横浜
総持寺の米山梅吉翁の

。墓参をして参りました
ロータリーの偉大さ

と歴史の重さを痛感し
た貴重な体験でした。
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